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３学期はともにトライ！ 
２０２２年、「壬寅（みずえとら）」が始まりました。「壬

寅」は厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長の礎と

なるイメージだそうです。オンラインによる始業式では、

ワクワクする目標をたて、トライしていこうと話しました。 

3学期に入り、保護者の方と地域の方の 2件、子どもた

ちの挨拶についてお褒めのお電話をいただきました。家庭

や地域に見守られ子ども達は育っているのだと改めて感じました。ありがとうございます。 

 

【1 月１１日（火）校内書き初め大会】 

 校内書き初め大会が行われました。１・２年生は硬筆、３～６年生は毛筆です。冬休みの成果が感じら

れる作品が多く、審査が大変でした。 

２０２１年度 学校だより 第１１号 

教育目標 自ら学びともに動く たくましい朝日っ子 自立 協力 挑戦 

          ～わからない・失敗を学びに～ 

令和４年 １月１４日 
七尾市立朝日小学校 
七尾市下町戊部 17番地の１ 
℡0767-５７-１５４０  fax 0767-５７-１５１４ 

メール asahisho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

文責：木本 

１・２年生 硬筆（えんぴつ） 

３～６年生 毛筆 

mailto:%20asahisho@edu.city.nanao.ishikawa.


おめでとう！  

◇校内書き初め大会入賞者  

 
 

 
 

 
 
 

 
朝日っ子の活躍 

 
 
☆令和 3 年度小中学生「税についての作品」 銀賞  4 年 木森 里 

          
 ☆令和４年用国土緑化運動・育樹運動ポスター原画コンクール 入選 5 年 平木 美羽 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

1 年生 阿部 奏和  龍 芽衣子  谷口 心都  中立  楓  福田  心 

2 年生 坂口  凜  澤田 琉南  髙石 果奈  田畠  空  川島 由衣  

草木 大翔  坂井清史郎  土田 真央 

3 年生 今田  凛  土井 明花  塚林みな美  豊島 緋乃  中村 活槻  

古木  零  井倉  俊  

4 年生 北野 瑞歩  木森  里  谷口 心陸  中村 舷喜  中村 結茉  

八窪 慶子 

5 年生 叶田 優音  坂井柊太郎  杉森 琴音  西田   湊  平木 美羽  

八窪 由加  

6 年生 稲垣 希未  木下 知春  田口倫太郎  土屋かのん  堂ケ平琉夏  

中山心々優  中道 夏帆  林  めい  古木 獅大  豊島 苺弓 

   

 ～親と子のなんでも電話相談室～TEL ０７６７－５２－０７８３ 

受付時間： １３：００～１６：００（月曜～金曜） 

 

よろしかったら、この QR コードから朝日小 HP へどうぞ！ 

図書寄贈 ありがとうございます 

高階地区社会福祉協議会さんからは「一円玉募金」から、徳田地区社会福祉協議会さん

からは「年末募金」から、図書を寄贈していただきました。 

 

ありがとう 6 年生！ 進んで除雪  

1月 13日（木）の朝、6年生が進んで除雪してくれる姿がありました。 

さすが 6年生。大助かりでした。 

 

 



 

Webでの保護者アンケートにご協力ありがとうございました。自由記載欄にたくさんのご意見

を頂きましたことに感謝申し上げます。今後の教育活動に生かしていきたいと思います。 

 

＜言葉遣いについて＞ 
〇子どもの言葉遣いが悪く、日々注意をしていますがなかなか良くなりません。親も気をつけないとなと毎日反

省しています。子どもは大人の言葉遣いを良く真似ます。学校でも先生方の言葉を敏感に聞きとっているよう

です。大人が良き見本になれたらと思います。 

 

  

 

 

 

＜安全対策について＞ 

〇学校の周りをもう少し開けるように(見えるように)木を切った方が防犯上良いような気がする。 

〇子どもたちの通学路、以前に比べて死角なども減り、嬉しく思っています。ありがとうございます。ただ、学校

の入り口の県マークのような看板も一緒に撤去して欲しかったと思いました。 

〇最近、登校時に道の真ん中まで広がって登校する生徒が増えています。歩道を整備するか、生徒に指導をし

ないといつか事故につながるのではないかと心配です。これから、雪が降り始めると、尚更危険度が増すの

で、生徒への声かけをしていただけると嬉しいです。 

 
 

 
 

 
 

 
 

＜メディアコントロールについて＞ 
〇メディアコントロールも 取組はしてくれているものの、宿題を後回しにして、ゲーム、タブレットをしている。友

達と喋りながらなので、どれだけ叱っても 繰り返すし、９時過ぎてからの宿題で、こっちも構っていられず、毎

日ストレスが溜まります。 

 
 

 

 

 

＜コロナ対策について＞ 

〇マスクを外す基準を設ける時期ではありませんか？県内や、七尾市の感染人数などで緩和していって欲しい 

です。大人は体調や状況判断できます。子供は大人が作った一番厳しいルールの中に置かれています。今

の感染状況で緩和できなければ一生このままではないかと思います。心配や不安だけで、マスクを強いる時

期はもう過ぎたのではないかと感じます。いろんな考え方があるので、外す外さないは一人一人の判断ででき

るようになって欲しいと願っています。（12月のご意見） 

 

 
 

 
 

 
 

大人の言葉を敏感に感じ取っている。そのとおりですね。言葉遣いについては、友だちを苗字で呼

び捨てにするのを見かけます。学校でも一人一人を大切にするためにも呼び捨てにしないように心

がけているところです。大人も気をつけていきましょう。 

地域の方や教育委員会の尽力で朝日小周辺の通学路が整備されてきております。本当に有難いこと

です。この後も、長期に渡りますが、神野道路や東雲高校前の道路が整備されます。学校周辺の木

は学校の敷地ではないため、伐採は難しい現状です。学校の入口のマークは南部体育館のマークで

す。今回は撤去できませんでしたが、今後お許しがあればまた進めていきたいと思います。登下校

時の子どもたちの歩き方については指導を継続していきます。見かけたら是非、直接の声かけもお

願いいたします。 

貴重なご意見ありがとうございます。学校としては、集団で生活する場では、まだ外す時期ではな

いと考えます。野外で人が密集していない登下校時や体育の時間は外すように指導しています。し

かし、ご意見のように一人一人の判断ができる時期が早く来ることを望みます。 

大きな課題ですね。同じような悩みをもっている方もいらっしゃるのではないでしょうか。2 月 2

日（水）の５・６年生の児童・保護者対象の PTA 教育講演会でも、何かヒントになるお話が聞け

るのではないかと思います。 



 
 

＜引き渡し訓練について＞ 
〇なかなか会社を休むのは大変なので、引渡し訓練は、授業参観の時にして欲しいです。 

 

 

 

 

 

＜その他＞ 

〇以前は担任の先生以外の先生の名前とお顔がわかりましたが、4月に沢山の異動があったりお休みも続いた

りで、今、どんな先生がいらっしゃるのか正直わからず、寂しいです。 

 
 

 
 

 
〇担任の先生にはいつも丁寧かつ迅速な対応をしていただき安心して学校に通わせることができています。子

供だけでなく親の気持ちにも寄り添ってくださり感謝しております。 

〇給食のメニューが美味しかったから同じのを作って！とよく言われます。メニューをクックパッドで調べて真似

しますが、味は及ばぬようで笑 美味しい給食いつも有難うございます。 

〇コロナ禍でできること、できる方法を考えいろんな取り組みをしていただき嬉しく思っています。 

〇先生方、いつもありがとうございます。何気ない１日がとても大切に思います。 
〇いつも温かくご指導いただき、ありがとうございます。5 年生の授業参観では、子どもたちがパソコンを使いこ

なして学習している姿を見て感心しました。きっと先生がいろいろとお考えになり、普段から試行錯誤なさって

いるからだと思います。これからも、よろしくお願いしたします。 

〇いつもありがとうございます。今学期もたくさんの活動をさせていただき、ありがとうございました。成長と共に
心配なことも増えていくと思いますが、今後ともよろしくお願いします。 

〇今年始まったばかりの 1人 1台端末をすごく活用なさっている様子が子どもとの会話からうかがえます。相当

な時間の研修があったのではないでしょうか。ありがたくもあり、申し訳なくも思います。他の仕事も含め、どう

かご無理なさらず。先生方にはご健康でいていただきたく存じます。 

〇このご時世で運動会や宿泊合宿を行って頂き感謝してます。 

〇長いお休みに入るといつも「つまらん」といいます。学校が好きなんだなぁと感じます。 

〇いつもご配慮、有り難うございます。学年だよりなどで、行事などの様子やその時の集合写真など掲載してく

ださって有り難うございます。コロナ禍の中、限られた思い出の１つとして、掲載して頂いた写真のカラー版を

見て見たいです。可能ならば、カラー版を手元に残して思い出に綴り、記憶に残してあげてみたいです。 

〇このコロナ禍の中、子供達の行事が次々中止になり、張りのない毎日を送っていましたが、スポーツフェステ
ィバルや持久走大会など、感染対策がしっかり行なわれており、安心して見ることができ、先生方には感謝し

かありません。頑張っている子供達の姿を見て本当に元気をもらいました。ありがとうございます!日々状況が

変わる中、子供達の事を一番に考え行動されているのがよく分かります!あと少しの学校生活となりましたが、

今後も宜しくお願い致します!朝日小学校で良かった! 

〇感染症に注意しながらの生活が続くなか 工夫して 行事を行ってくださりありがとうございます。ご苦労も多い

と想像しますが 3学期は各学年の集大成となる行事が控えております、引き続きよろしくお願いします。 
〇学校へ行くのが楽しいみたいで親としてはたいへん嬉しいです。 

 
 

 
保護者アンケートのたくましくなった事の記載には、子ども達の成長が感じられる嬉しい記載 

をいただきました。次号で紹介いたします。 
 

4月に多くの職員の異動があり、いつもマスク着用。どんなお顔なの？あの先生は誰？ということ

もあるのかもしれません。来年度は PTA の会員教養部さんによる広報誌等で、早めに職員を紹介

できるように工夫いたします。 

昨年度引き渡し訓練ができませんでした。今年度は職員も多くの異動があり、車の動きも含めた引

き渡し訓練を行いたいと思い授業参観と別日にさせていただきました。今後はご意見も考慮に入れ

た形を模索していきます。 

このようなあたたかいたくさんの記載に元気をいただいております。ありがとうございます。 


